


07月 1日（土）バス遠足 iO 本年の在籍敷
今年は森田地球村です。 iここ数年、年度内の在籍数が100名を超え
弘南バス2台を｛昔り受け、余裕の座席にゆ 1 ています。

ったり。写真撮影の後、三閃五閃、友達と広I 本年は新入生の数がやや少ないのですが、
い敷地内で散策、昼食、ゴーカー ト、テニスに：の後、転編入せいが多い ので昨年並の敷
などを楽しみました。帰りは森田「道の駅」i字となるでしょう。
で買い物も出来ました。 I とりあえず、現在の在籍敷をお知らせしま

しょう。次のようになっています。
1 在籍数表 (29年7/20現在）

女 子 男 子 計

1年次 1 3 6 1 9 
2年次 1 5 1 9 34 
3年次 26 19 45 

07月15日（土）クリ ー ン大作戦 計 54 44 98 
何度も雨により延期した行事でした。 ＝職員紹介＝
去年から、ボランティアの意識を大切に、 0 担 任

避難訓練同様に、一切出席のカウントをしな' . 1年次 ； 天坂先生 ； 国語・研修主任
いことにしました。途端に参加生徒は激減、 . 2年次；小松先生；体育 ・ 指導主任
本年は1年次が7名、2年次がなんと1名（阿 . 3年次；成田先生：数理 ・ 敦務主任
部美紅さん）、3年次が3名、併せて11名と O 副担任
いう寂しさ。 • 1·2年次；舘田先生（進路指導主任）

有志の皆さん、有難う。 . 3年次；小松先生

［大橋より一言] 0 非常勤（敦科指導）

避難訓練の時もそうだったが、みんなが進 •大川先生；商業担当
んで参加してくれてるときに、校内でおしゃ •台丸谷先生 ； 情報担当
べりしながら残っている生徒ぐらい腹立たし •成田（悦）先生；英語担当

いものはない。 O 英語指導援助 マイケル先生
行事は出たくなきゃ出なくてもいいんだと O 事 務

勘違いしている。 ・ 葛西先生；事務一般；家庭担当

ほんとは、尻をひっばたいても出したいん ,o 管理運営
だ。どうしても、まだ集団活動に適応できな I . 理事長 ・ ・ ・ 舘田 晟先生
い生徒がいるから、自由参加としているんだ。 I . 校 長 ・ ・ ・ 葛西由起子先生

「テメエのように、雑で元気なやつが、 ・ 事務長 ・ ・ ・ 工藤 和彦先生

甘えてサボるんじゃねえ！」といいたいね。 そして、適信制副校長 ； 大 橋

どうか、制度は違うが、通信制も普通の高 以上よろしく ・ • おっと

校であり、習通の高校生が通う学校だという 校舎内が迎視卯びに

ことを意識して、忘れないでほしい。 保建室捏当「ミケJ I 

※生徒のプライバシー保護のため、顔写真のフィルター及び生徒名の記載について
　オリジナルを再編集して提供しております。
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